



## **Presseinformation**

### **10/2020 - Aymeric De La Fouchardiere übernimmt Gesamtverantwortung für Bonduelle-Geschäft in der DACH-Region - die Bell und Fresh Geschäftsbereiche operieren weiterhin eigenständig.**

Reutlingen, September 2020 – Aymeric De La Fouchardiere (47) ist mit Wirkung zum 01. Oktober 2020 die Gesamtverantwortung des Bonduelle-Geschäfts in der DACH-Region übertragen worden. Damit verantwortet der bisherige Geschäftsführer Frische zukünftig als Geschäftsführer auch den Geschäftsbereich Long Life von Bonduelle in Deutschland, Österreich und der Schweiz.

Vorausgegangen war die Berufung des bisherigen Geschäftsführers Long Life der DACH-Region, Fabrice Renaudeau (50), als Geschäftsführer Frische der französischen Landesgesellschaft von Bonduelle.

Mit der neuen Organisationsstruktur will das Unternehmen die operative Zusammenarbeit seiner beiden Geschäftsbereiche in der DACH-Region weiter stärken, wobei die jeweils eigenständigen Managementstrukturen und jeweiligen strategischen Prioritäten der einzelnen Geschäftsbereiche unverändert bleiben.

#### **Über Bonduelle**

Die Bonduelle Deutschland GmbH hat ihren Hauptsitz in Reutlingen/Baden-Württemberg und steuert von hier aus ihre Aktivitäten in der DACH-Region. Der Spezialist für pflanzliche Ernährung bietet Vielfalt für jede Gelegenheit: Neben klassischen Gemüsekonserven, der beliebten Goldmais®-Familie und einem breiten Hülsenfrüchte-Sortiment gibt es von Bonduelle auch frische Salate aus dem Kühlregal – selbstverständlich alles in bester Markenqualität. Bonduelle erfüllt den Verbraucherwunsch nach einer abwechslungsreichen Ernährung.

#### **Pressekontakt**

Hartmut Schultz Kommunikation

Hartmut Schultz

Tel: +49 (0) 89 99 24 96 20

Mail: [hs@schultz-kommunikation.com](mailto:hs@schultz-kommunikation.com)